
Síguenos en Redes Sociales para mantenerte informado 
 

         
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Estimado compañero: 
         
 

Quiero trasladarte que siendo conscientes de la gran inquietud que existe entre 

los procuradores mutualistas que forman este Colegio, incluidos los propios 

miembros de esta Junta de Gobierno, dadas las alarmantes noticias que 

recibimos sobre nuestras pensiones futuras, la viabilidad del sistema de la 

mutua, así como de la posibilidad del establecimiento de una pasarela entre la 

mutua y el reta, es por lo que desde hace un tiempo estamos efectuado diversas 

gestiones al respecto, dada la necesidad que todos tenemos de recibir respuestas 

y detalles a las dudas que mantenemos por parte de la propia Mutualidad. 

 

Por todo ello, te informo que el pasado martes 4 de julio y ante la falta de 

respuestas concretas e información precisa, he solicitado formalmente a la 

Delegada de la Mutualidad de Procuradores en Sevilla, Dª Ana María Carballo, 

la celebración de una sesión informativa a todos los mutualistas, ofreciendo 

nuestras instalaciones o las que fuesen precisas para su celebración, siendo 

elevada la misma por parte de la Sra. Carballo al Presidente de la Mutualidad. 

 

De cualquier nueva información que obtengamos, te mantendremos 

puntualmente informados. 

 

 

Un cordial saludo. 

 
 

 

 

 

Fdo.- María Teresa Rodríguez Linares 

Decana 
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